



“Nos estamos quedando solos”: Santiago Creel advirtió aislamiento por política exterior de AMLO



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, lamentó que, derivado de la **política exterior** ejercida por el gobierno de la llamada **Cuarta Transformación (4T)**, México se está quedando aislado a nivel internacional en dos vías: la **diplomática y la económica**.

Durante una conferencia de prensa celebrada el miércoles 21 de diciembre, el abanderado por el **Partido Acción Nacional (PAN)** advirtió que México se podría quedar solo en el concierto de las naciones como consecuencia de la errática política exterior de **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, porque incumple con los principios de no intervención y de respeto a los derechos humanos.

“Es lamentable, porque México se empieza a aislar del resto del mundo no solamente en la parte meramente diplomática también en la parte económica. Hay que ver que tenemos problemas con el cumplimiento de tratados internacionales”